

—後継者対策部—

# ボウリング大会 12月3日

**出場者募集中** 20日までに分会を通して  
お申込み下さい



編集及び発行人

東京土建一般労働組合新宿支部

新宿区北新宿4丁目33番9号

新建ビル3階 電話(3362)2161

<http://www.doken-shinjuku.jp/>

定価 1部 50円 (購読料は)  
組合費(会員)

# 支部創立50周年をかざる大躍進

秋の拡大月間

# 目标志超速達成



拡大を達成し、「今日から安心して寝られます」と語る林副委員長

創立50周年にふさわしい  
拡大運動をしようと9月1日より始まった秋の拡大目標。全分会の協力で、本部・支部の目標を上回る9人の超過達成で、6年連続の目標を達成することができました。

この数年は組合に加入している企業や直属の事業所から新入社員が加入するなどの恵まれた状況が続いておりましたが、今年の秋は分会の仲間からの紹介、推進委員の訪問行動での新加入が目立ちました。

「大ざ苦労さん会」には40人の仲間と主婦が集まり、「標達成までの苦労話や自體を語り合い、明るく和かに労をねぎらいました。東京土建全体でも、この2か月の月間で74377

# 青年部、とぶき会

青年部は訪問活動や新規入の青年の仲間にチャレジ助成金などのメリットを知らせることで、15人の目標を達成しました。

主婦の会は、電話作戦

が加入。11月1日はの当初心員で過去最高の組織人員となり、全支部が目標を達成して、大きく躍進しました。

仲間のみなさんのご協力ありがとうございました。

# 土婦の会、こ とも目標達成

新加入の際、同時に奥様にも王婦の会に入つてもらうためのセット加入をすすめ、超過達成しました。

新宿じごとき会は、分会からシニアの仲間を推薦し

月間となりました。ご協力いただいた、組合員・家族のみなさんに心から感謝申しあげます。

東京土建全体でも、全支部が目標を達成し、史上最高の12万9200人と<sup>13万</sup>人に王手をかけた月間となりました。

憲法、教育基本法の改悪、社会保障、増税と私たちの仕事・暮らし・平和が脅かされている今、悪政を阻止し、明るい展望がもてる社会にするために引き続き頑張りましょう。どうぞ新加入者を分会、群の行事

1を2、3枚貼つてあった。そうすると、ビル下券というのを映画館がくれました。それで良く映画を見たわけです。わが町でも映画館が5館もあり、封切館は1館だけ、あとは二流館・三流館、これらの映画館では多くの場合3本立てでした。好きだったのは、東映痛快時代劇、西部劇、戦争映画、戦争映画の主役はジョン・ウェイン「硫黄島の砂」「荒鷺の翼」ともかく、男らしくカッコイイ。B級映画となると、オーディー・マーフィー、若い頃のチャ

**仲間の力で  
史上最高の組織人員に**

# 6年連続の目標達成 みなさんのご協力 ありがとうございました

執行委員長・加藤行夫

# 2006年 秋の拡大月間

■目標●成果■達成

11月 2 日現在

こと	主婦 の会	青 年 部	合計																
			落合	落合	淀橋	柏木	大保町	余町	住吉町	四谷町	四谷町	北浦町	牛込町	戸塚町	けやき他				
10	30	15	目標	7	5	7	6	8	5	3	15	4	6	5	2	5	13	19	110
10	32	18	成果	8	9	8	7	9	6	5	18	4	6	6	2	9	7	15	119



加藤委員長

惜はない。外国人を殺していいし、今まで、幸に暮していいた生活も戦争と言う名で狩り出され殺されてしまう。東條英樹が雨の神宮競技場で学徒出陣を前に演説をする、ヒトラーがスターリングラード敗北の時に何万とどういう兵が捕虜になった時に「最後の銃弾で自分を撃てば良い」と語った。戦争はコワイし、嫌いです。【M】

五十九

テレビのない子  
供の頃、週に2、  
3回は映画を観て

# 健康づくり —分会健康教室開く—



## 先生の指導でストレッチ体操



## 肝臓の病気の恐さを語る伊藤先生

# 橋 淀 肝臓の役割 病気の恐さ知る

住吉町分会は、10月16日、来賓を入れ14人の参加者で行いました。今回は、分会独自で初めて行うことになりました。

# 住吉町 ストレッチに励む 仲間たち

ずつ話を聞かされました。その  
中では「時間がない」「  
「1人では長続きしない」  
との意見が大半でした。  
その後、椅子に座って手  
足を使ってのストレッチを  
教えていただきました。ま

た、頭を使う数を減らしたり、増やしたり、スピードを速めたりのストレッチでは、うまくいかず笑いながらの健康教室となりました。

んをお招きし、消化器の虚  
氣持ちに肝臓、胆のう、す  
い臓と題してスライドを活  
用しながら分かりやすくお  
話ををして下さいました。

特に肝臓は大きな役割を  
もつとして、肝臓を悪く  
すると黄疸や急性肺炎、肝  
臓癌なども引き起す。特にC  
型肺炎は、ゆっくりゆっくり  
と進む病気で、映像であら  
ためて病気の怖さを知りま

たのです。幸良さんです。看板も役に立つのだと直しました。これからは皆さんにも出してもらおう。

【落合東・増田セツ】

ふるさと自慢とい  
も、私は昭和19年に、  
の若葉町で生まれたの  
とくに田舎はありません

三栄町の高倉邸  
で四谷  
つて車行列、39年のオリンピックの聖火リレーが拡幅される前の新宿通りを通ったのを沿道で見たことです。  
当時の新宿通りは、都電が中央をのんびり走っていました。商店も小さな店が軒をつらねていきました。  
現在地へ引っ越してきてから、59年になりますが、自分の家のまわりは比較的静かな住宅街です。



歌舞伎町のネオン街をチョウチンを持って行進する仲間たち

憲法、教育基本法改悪反対！社会保障を守れ！10・11怒りの区民集会が夕暮れの柏木公園で開催され、支那部からは59人が参加。新宿区内からは、各会派の議員

さんや労働組合、教職員、主婦など300人もの仲間が集まりました。集会後は、ちょうどちんぐらカード、万灯などを手に持ち、シュブレヒコールをしながらデモ行進が出发。

ぬいぐるみのゴリラやカエルも登場し、新宿駅や歌舞伎町など人通りの多い場所で、道行く人々の注目を集めました。

今にも泣きそうな天気が  
ポツリポツリとおどかす。  
それでも怒りの集会に多数  
の団体が結集しての声に森  
わって木々に響き渡った。

で、思いがけない明るい表情へと進行して、道行く人々にアピール。みんな手に持つちょうどちんに注目している。

# 憲法・教育基本法・社会保障守れ 繁華街をデモ行進



デモに参加したエルちゃん、  
グリラちゃん、中島はだーわ

憲法改悪、教育基本法、  
社会保障改悪反対。各々の  
団体からの強い呼びかけで、  
なお一層引き締まる集会。  
そして新婦人の会長の区長  
候補、末吉和さんの訴え  
で、思いがけない明るいデ  
モへと進行して、道行く  
人々にアピール。みんな手  
に持つちょうどちんに注目し  
ている。

二人のぬいぐるみの方は  
大変でしたね。最初はよか  
ったが、歩き始めて30分、  
汗だくの行進、びあんかち  
やん、秋山書記、お疲れ  
様。みなさん、本当に参加  
ありがとうございました。

【落合西・佐藤金三】

んをお招きし、消化器の病  
気持ちに肝臓、胆のう、す  
い臓と題してスライドを活  
用しながら分かりやすくお  
話をして下さいました。

特に肝臓は大きな役割を  
もつとして、肝臓を悪くす  
ると黄疸や急性肺炎、肝  
臓癌なども引き起す特にC  
型肺炎は、ゆっくりゆっくり  
り進む病気で、映像であら  
ためて病気の怖さを知りま  
した。

高井分会長あいさつで  
は、自分の病気は自分で守  
るためにも、早期発見、早  
期治療、健康診断の重要性  
と地元建築組合員の紹介が  
なされました。

熊田さんからは、実質10  
割給付土建国保の安心感と  
拡大の協力を訴えました。  
参加された方々からは、「  
勉強になりました、あり  
がとう、ありがとうございます」の声  
が…。

**看板が役に立つた**

今年の拡大運動の締め切りに、面白い話がありました。この運動の特長として、いつも「無用の長物だ」と思っていた看板」が役に立つたのです。

10月7日にわが家の前に立っている看板を見て「土建に入りたい」と言う人がいたのです。「こんなこと、あるのだろうか…」と耳を疑ってしましましたが、本当に2日後に加入してくれたのです。幸良さんです。看板も役に立つのだと直しました。これからは皆さんにも出してもらおう。

【落合東・増田セツ】

**お風呂屋さんのポスターを見て**

この秋は新宿区内の銭湯の男湯にいっせいに東京土建のポスターの貼り出しをお願いいたしましたが、このポスターを見て加入してくれた仲間もいます。

仕事が終わるといつも半身浴の銭湯で汗を流していく仲間が、土建のポスターを見て、加入したいと支部に問い合わせの電話をしてくれたのです。

その後、雨で仕事が休みの日に必要書類を持って、事務所に加入の手続きに来られました。

お風呂好きが集まる銭湯は効果も大。次回は女湯にも貼ってもらうといいでね。

居住している三栄後22年に3歳の時してきました。このことは、うつすりますが、おぼえています。近所に「ンクリ、子どもは、幼稚園通り通うこともなく、原っぱでよく遊んでいます。近所に「ンクリ、建物の焼け跡がこを探検したりしました。30年を過ぎるんだんと建つようした。も一番記憶していく、34年の今上天皇の正、39年のオリンピ火リレーが拡幅され、新宿通りを通ったで見たことです。の新宿通りは、都をのんびり走って、商店も小さな店が並ねていました。地へ引っ越ししてきたが、家のまわりは比較的住宅街です。からも、ずっとこみ続けたいと思いま

# 厚文だより 入居時の火災保険は 不十分。ご確認を!

火災共済の加入促進月間が本番を迎えました。年内に加入の方にクオカードをプレゼントしています。

**火災共済Q&A**

Q: アパート(マンショ)ンに入居するときに強制的に火災保険に入ります。これで十分では?

A: 入居時に加入する火災保険は、「大家さんが損をしない為の保険」の場合があります。契約内容をご確認下さい。みんなの衣類、テレビ、パソコン等は用下さい。

火災共済の加入促進月間に加入の方にクオカードをプレゼントしています。

**火災共済Q&A**

Q: アパート(マンショ)ンに入居するときに強制的に火災保険に入ります。これで十分では?

A: 入居時に加入する火災保険は、「大家さんが損をしない為の保険」の場合があります。契約内容をご確認下さい。みんなの衣類、テレビ、パソコン等は用下さい。

# 楽しく、生き生き



## 塚 不思議・面白い 戸 東洋医学を知る



高齢化に対する目の知識を知るタベといふことで10会館で加藤喜巳枝看護師を迎えて、1時間30分にわたり講演していただきました。

職人が日常ありうる労災事故、特に電動工具のサンダー使用時に保護具なしで

## 落合西 目は心のあかし 健康のバロメーター

鉄片が目に刺さったときの応急処置のしかたなど、勉強になりました。

大切な目の働き、目は心のあかし、健康のバロメーター

【落合西・佐藤トラオ】

高田馬場で東洋医学の治療院を開業している小野恵

塚不思議を使って実習する

美子先生(鍼灸師・カイロ

月25日、全建総連で戸塚分会の健康教室が開催されました。

東洋医学の基本的な話から爪楊枝を10本束ねた即席針や千年灸など身近にあるものを使っての実習もなきました。腰痛や肩こりなど東洋医学を上手に治療することができます。腰痛や肩こりなど取り入れると症状や体質が改善されます。



コスモスも元気。みなさんも元気。

【北新宿・笠原進】

今年の北新宿分会の健康教室は、立川市にある昭和記念公園への園内散策を計画しました。「10月29日」当日は、明方から生憎の空もようで、天気が心配でしたが、出発時には、陽もさしこれ、絶好の行楽日和となりました。

東中野駅より約1時間、西立川駅へ着くと、すぐ目の前が公園入口なので、早速入園。公園の広さと、植物等の多さにびっくり、四季折々の花もきれいに咲き、中でもコスモスの花がきれいでした。10月中旬頃が見頃のようでしたが、それでも名残を惜しむかのように、美しく咲いてくれていました。コスモス「秋桜」の花は、秋が似合うようですね。澄み渡った空の下で、昼食をはさみ3時間余りの散策でしたが、楽しい一時を過し、予定より早く帰路に着きました。空がきれいな季節となりました。皆さんも、出掛けてみませんか。

## 北新宿 コスモスの花咲く 昭和記念公園の散策

ターコーとか、本当に納得のゆくお話を18人の参加者はみな「良かった、良かった」と喜んで終了しました。

【落合西・佐藤トラオ】



★観劇、火災共済のお問い合わせは  
お気軽に書記局まで、どうぞ



草津の思い出、記念の一枚

柏木分会旅行は、9月24、25日の両日、参加者17人で「草津よいとこ」一度は

## 柏木 大満足の草津の旅



楽しかった山陰の旅

牛込東分会の旅行も3年ぶりになりました。10月5日~7日初日は神々のふるさと出雲のシン

牛込東分会の旅行も3年ぶりになりました。10月5日~7日初日は神々のふるさと出雲のシン

ボル太古からの歴史のある出雲大社へ参拝する。広大な境内に心もなごむ。日本一大有名な「良かった、良かった」と喜んで終了しました。

## 山陰の名所めぐら

牛込東

の作品がずらり見事な庭園とマッチしていました。

大山の見える蒜山高原を通過し、2日目の宿は三朝温泉。日本一のラヂウムが含まれた温泉です。ここで含まれた温泉です。ここで最終日は鳥取砂丘。強風の中最高地点へ。

群から、分会が

バスは北軽井沢経由で、四時半旅館へ到着。六時からは、お楽しみの宴会です。仲居さんに力ラオケ同好会と間違えら

おいで」と有名な草津へ出掛けました。10時に旅館「遠州屋」の観光バスで十二社を出発。休日の閑越道は順調そのもの。水沢で名物のうどんの昼食、お代わり自由と言われたが、車中での飲食がたり、舞音の天ざら兵持て余す始末。のどしがよくて更けました。

翌朝は、8時半出発。白根山は、紅葉には早かったが絶景また絶景の連続で、歓声が沸き上がりました。善光寺では、そばの昼食をしてからお参りし帰途へ。

好天に恵まれ、心身ともにいやされた大満足の二日間でした。

草津は、本当によいとこ、2度、3度と訪れて見たい場所となりました。

【柏木分会・本木栄子】



## 7つのマチガイ

【問題】上の絵と下の絵では7つのマチガイがあります！どこでしょう？（作・野上和彦）



### 応募方法

- 絵を1枚きりとり、ハガキに貼って、マチガイ個所を○印で示し、支部まで送ってください。分会・住所・氏名を（家族の方は組合員の氏名も）書いて下さい。余白には新聞の感想や身近なできごとを必ず書いてください。正解者の中から抽選で10人に図書カードをプレゼントします。
- 宛 先 〒169-0074新宿区北新宿4-33-9 東京土建新宿支部「しんじゅく」編集部
- 締め切り11月24日

国民一人一人が聰明にならなければいけない。そして草の根的な運動を広めて、国民投票に立ち向かうべきで、改憲論と戦つて行かなればならない。アメリカアーリカブルシュ政権は、我が国をイギリス同様動かぬ航空母艦にして、アジア諸国の戦力を代行役とするために、若者の思想を変える事を考え、教育基本法を変えて國心を植えつけようとしている。そのため今どき子ども達の教育方針

### くらし、権利、民主主義守ろう

**投稿** 落合西・佐藤金三  
落合第五小学校において国際政治学者畠田重夫先生の話の中から  
以上10月15日  
夫先生の話の中から  
一筆失礼致しました。

2007年新春のつどい

◎とき 1月21日(日)  
◎ところ 明治記念館  
※くわしくは来月配布のチラシで

## すこやかストレッチとカラオケ

# ことぶき会が健康交流会



【ことぶき会会長・江並好男】  
何よりも参加者が「楽しかった」「また参加したい」と言つてお歸りになつたのが一番嬉しかったことです。

来年も一泊温泉旅行などを企画してまいりますので、参加ご協力お願いします。

今年はストレッチをおぼえて、日常生活に生かした下田晴美先生においていた、自宅で簡単にできるストレッチ体操を教えていただきました。

全員座敷に寝転んでの講習でしたが、お年のわりに

披露してもらい、夕方遅くまで交流会が続きました。

全労済は福利を目的とした保険の生協なので、掛け金が民間の保険より安く、また余ったお金は加入者に割戻しをしています。万が一のときの支払いも迅速に対応してくれるので良心的です。

新しくなった「医療タイプ」は日帰り入院から保障。また、掛金は一定の年齢で終わり、保障は生涯で終わり、保障は一生涯にいらしゃいました。

1階の銭湯で汗を流した後は、冷たいビールと馳走で乾杯。参加者全員にマイクをわたし、自己紹介してもらいました。初参加の仲間も何人かいて、盛り上がりました。

みんな体が柔らかく、「これなら家に帰っても簡単にできる」と好評でした。

## 1日めから入院を保障

### 全労済の「じくみん共済」

です。

新しくなった「医療タイプ」は日帰り入院から保障。また、掛金は一定の年齢で終わり、保障は一生涯にいらしゃいました。

続く「医療終身タイプ」も登場。最高3千万円までの大型保障のタイプも出来ました。

この機会に家族の保障を

改善しました。

この機会に家族の保障を

改善しました。